

1.200 hectáreas afectadas

por Incendio Forestal en sector Santa Filomena entre Melipilla y María Pinto

Mil hectáreas ya han sido consumidas por el incendio forestal de Santa Filomena, entre las comunas de Melipilla y María Pinto, el cual se mantiene activo con intensidad media-baja desde el domingo pasado. El trabajo ha sido efectivo al momento con el anclaje de líneas. No presenta amenazas a estructuras al momento.

“Nos encontramos en el puesto de comando en donde hemos asistido una reunión de coordinación con las diferentes instituciones. Participó en esta reunión personal de CONAF, SENAPRED regional, Carabineros, Bomberos, participó también la Municipalidad de María Pinto, ya que este incendio se encuentra en el sector límite entre ambas comunas, se nos ha informado y, de acuerdo a lo



reportado, los trabajos hoy se enfocan, principalmente, en contener este incendio para evitar su propagación, puesto que las

condiciones meteorológicas para el día de hoy son favorables”, señaló Rodrigo Portuguez, encargado de emergencias de la Municipalidad de Melipilla.

Finalmente, hizo un llamado a la comunidad a tomar medidas frente al humo existente, evitando realizar actividad física o deporte, sobre todo al aire libre; cerrar puertas y ventanas para impedir que el humo ingrese al domicilio; evitar generar fuentes de combustión al interior del domicilio como prender parrillas, inciensos o velas; y no fumar. Asimismo, frente a grupos de riesgo como personas mayores, embarazadas y niños, pacientes asmáticos o con EPOC, deben evitar salir de su domicilio o exponerse al humo, indicando que se debe usar un pañuelo húmedo para cubrir nariz y boca o utilizar mascarilla.